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Was ist daran Peinlich?

Es geht um die Anzahl der verkauften Tickets, die ist in dem Fall korrekt.

Kann doch der Verein nix dafür wenn Leute trotz Karte nicht kommen.

Jeder Dauerkarten Käufer hat die Chance seine Karte zurück zu geben, dann kommen die
Karten in den freien Verkauf für diesen Spieltag und zählen auch nicht.

Wie stellst dir das dann vor? Soll der FCN schreiben wie viele tatsächlich im Stadion sind? Soll
das jemand zählen oder Raten? Und soll er dann das bezahlte Geld der Karteninhaber wo nicht
da sind auch nicht Verbuchen?

Verstehe allgemein die Diskussion nicht, der Verein hat die Karten verkauft und gut ist es. Die
Zahl der Zuschauer ist auch beim Werben von Sponsoren wichtig, wieso sollte man die Zahl
dann absichtlich verschlechtern?
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